
日 時 令和5年9月12日(火) 14：00～15：30

開催場所 障がい者支援施設 光風園

講 師 日本海総合病院 感染管理認定看護師 佐藤 幸子 氏

開催内容

・新型コロナウイルス感染症についての講義 30分
（5類移行後の対応、施設における初動対応、基本的な感染対策）
・入居施設のラウンド 60分
施設の状況を伺いながら対策を共に検討することが出来た。

参加人数 12人

この研修会は、地域の人的資源を活用し、病院、在宅、介護現場で働く人たちの連携を促

進・強化するとともに、根拠に基づいた知識・技術を習得し地域全体の看護・介護の質向上を

図ることを目的として開催しました。

今回は、看護師、介護士、学生、管理栄養士、事務、支援員、サービス管理責任者と多職種

12名の方がご参加くださいました。

令和5年度  
第2回  人的資源の地域での活用研修会研修会報告

Ⅰ． 参加者について

１．職種

1看護師 1人

2介護士 4人

3ケアマネジャー 0人

4学生 1人

5その他 6人

計 12人

2．管理職ですか。

1はい 1人

2いいえ 11人

計 12人

3．年代について

120代以下 0人

220代 3人

330代 1人

440代 4人

550代 4人

660代以上 0人

計 12人
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Ⅱ．研修会の内容について

1.研修会の内容は理解できましたか。

1理解できた 12人

2理解できなかった 0人

3なんともいえない 0人

計 12人

・詳しく内容を教えてもらった。

・何となく5類に変わったことやマスクや手指消毒の
強制力がなくなったことは知っていたが、「どのように」と
いう詳しい方法が知ることが出来た。

2.研修会で学んだことは実践の中で活用できそうですか。

1活用できる 11人

2活用できない 0人

3どちらともいえない 1人

計 12人

・換気

・最近特にコロナが流行しており、対応をどうすればいいか
悩むことがあり、研修の内容で活用できる物が多くあった。
（基本的な手指衛生など）

3.研修会に参加して全体的な満足度はどの程度でしたか。

1高い 10人

2普通 2人

3低い 0人

計 12人

・とても勉強になったから。

4.今回の研修会を受講してみて次回も利用したいと思いましたか。

1はい 11人

2いいえ 0人

3どちらともいえない 0人

0回答なし 1人

計 12人

・気になる情報をたくさん教えていただいたため。
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参加者の皆さまからの声を紹介します

• 5類に移行した後のコロナの対応について、勉強になった。

• コロナ感染症での引き続き予防の大切さを感じた。

• 今回の研修をうけ、以前コロナ対策の時を再確認できた。

• 手洗い、うがい、換気をしっかり行いマスクもしっかりつけてもらう。いつもと体調が違
う時は休んでもらう。 

• 感染者が出た場合の対応について詳しく知ることができて良かった。自分でもコロナにか
からない為の対策を考えながら行動していきたいと思う。

• 間違った考えもあったので今回参加できて、改めて勉強になった。

• とても分かりやすかった。

• 対策等知ることができて良かった。二酸化炭素計測ができれば今後の予防にもつながると
思い、ぜひ購入して欲しいと思った。

• 5類移行後の状況がまとまっており、分かりやすかった。

• PPEや手指消毒の重要性について再確認できた。

在宅医療・介護連携支援室ポンテ

施設内ラウンドの様子
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